

Bild „Die Krönung der Herzen“

Dieses großformatige Bild ist nach und nach entstanden, über mehrere Monate hinweg. Zuerst war da nur die Idee mit den „Herzfeldern“, also den gelben Feldern mit den Herzen in verschiedenen Rottönen. Dann kam das Gold hinzu, zuerst als strukturgebende Striche in den Herzen. Danach war da plötzlich die Idee mit den Krönchen... und bevor das Bild ganz fertig war – die Konturen zwischen den Feldern und den Ecken ist erst noch mal später entstanden – stand sein Name schon fest: Die Krönung der Herzen.

Größe: 75x116cm

Material: Acryl auf Leinwand

Preis: 205 Euro

